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 القاهرة – قال التونســـي علي معلول 
الظهير الأيســـر للفريـــق الأهلي المصري 
إن هدفه الرئيســـي هو لقب دوري أبطال 
أفريقيـــا. وقـــال معلول فـــي تصريحات 
إعلاميـــة ”أنيس بوجلبـــان لاعب ومدرب 
الصفاقســـي تحـــدث معـــي كثيـــرا عـــن 
النادي الأهلي وحمســـني قبل الانضمام 
إليه ثم كانت بداية المفاوضات من ســـيد 
عبدالحفيـــظ مديـــر الكـــرة، وقـــال لي إن 
الأهلي وجمهوره يحتاجان لي وهذا كان 

قبل انضمامي بعام كامل“.
وتابـــع ”رحبـــت بالفكرة ثـــم تحدثت 
مـــع وكيل أعمالـــي والمفاوضات ســـارت 
في المســـار الصحيح، وكان رئيس نادي 
الأهلي وقتها محمود طاهر وتم التعاقد“. 
إن فترة وجـــود معلول في النادي الأهلي 
تعد أفضل اســـتكمال لمشـــواره الكروي، 
الـــذي بدأه مـــع الصفاقســـي. حيث لعب 
للفريق التونسي ثماني سنوات، وحصل 
على شـــارة قائد الفريق وسنه لم تتجاوز 
24 عاما، وكانـــت تجمعه علاقة ود كبيرة 

بالجماهير هناك، وتوج بالألقاب أيضا.
النفطي  عبدالكريم  ”التونســـي  وأكد 
هـــو مثلي الأعلـــى، وكنت أحلـــم باللعب 
إلى جـــواره، وأتيحت لـــي الفرصة وأنا 
ناشئ للمشـــاركة أمامه في مباراة ودية، 
وعقب نهاية المباراة اتصل بي، وأبلغني 
أنني ســـأكون موجودا مـــع الفريق الأول 
بالصفاقســـي، وإلى الآن هنـــاك تواصل 
بيننا“. وشـــدد النجم التونسي أن جميع 
من تحدث معهم عقب تلقيه عرض النادي 
الأهلـــي أثناء وجـــوده مع الصفاقســـي 
نصحوه بالتمسك بهذه الفرصة الذهبية، 
وطالبـــوه بالإســـراع فـــي اتخـــاذ هـــذه 
الخطـــوة، مؤكدا أنـــه بعد هذا المشـــوار 
مـــع الأهلي يـــرى دائما أنه اتخـــذ القرار 

الصائب.
وأوضـــح أن أســـرته كانـــت ترغـــب 
فـــي عدم تأثيـــر الرياضة على مســـتقبله 
الدراســـي، وأن والدته هي التي شجعته 
بشـــكل كبير على ممارسة كرة القدم، وأن 
أســـرته تحرص على زيارتـــه في القاهرة 
مـــن وقت لآخـــر. وقال إنه لـــم يواجه أي 
عقبـــات فـــي بداية مشـــواره مـــع الأهلي 
ولم يجـــد أي أزمة في التأقلم مع الفريق، 

خاصة أنه كان يعلم جيدا تاريخ ومبادئ 
النادي، التي لمســـها علـــى أرض الواقع 

عندما جاء إلى مصر.
وأضـــاف اللاعب التونســـي أن هناك 
علاقـــة احترام وود متبادلـــين بينه وبين 
جماهيـــر الأهلـــي، التـــي تلمـــس مـــدى 
إخلاصـــه للفريـــق، وتعلـــم أنـــه لا يفرق 
معه اســـم المنافس حتى لو كان فريقا من 
تونس، وأنه يعشق جماهير الأهلي التي 

منحته الشهرة والنجومية. 
وأوضح أن هناك أجيالا حققت الكثير 
من البطولات مع النادي الأهلي، ولاعبين 
في نفس مركزه صنعوا التاريخ وأحرزوا 
البطـــولات، وأنه يأمل فـــي الوصول إلى 
الألقاب التي حققوها لإسعاد الجماهير. 
وتابع أن الراحل محمد عبدالوهاب، نجم 
الفريق، سيظل اســـمه محفورا في ذاكرة 
جماهيـــر الأهلي، مؤكـــدا أن من يخلص 
للأهلي فإن الجماهير لا يمكن أن تنساه، 
ويظل دائما اســـمه على لسانهم ويعيش 

بداخلهم.

وأكـــد التونســـي معلـــول أن الجهاز 
الفني للفريق بقيادة السويســـري، رينيه 
فايلر، على تواصل مســـتمر مع اللاعبين، 
من خـــلال إرســـال برامـــج تدريبية عبر 
بتنفيذها  الجميـــع  يقوم  الـ“واتســـاب“، 
من أجـــل الحفاظ على لياقتهـــم البدنية، 
بهدف عدم اســـتنزاف الكثير من الوقت، 
بعـــد عودة الحياة من جديد إلى شـــريان 
كرة القدم في مصر وأفريقيا، والاستمرار 
في المنافســـة علـــى البطـــولات. وأضاف 
”أقـــوم بتنفيذ البرنامج التدريبي بحديقة 
أحد الفنادق التي يملكها أحد أصدقائي، 
وجميـــع اللاعبين يؤدون تدريباتهم بقوة 

وملتزمون بالبرامج التدريبية“.

وأوضـــح أن جميع اللاعبين جاهزون 
لعودة النشـــاط في أي وقت، وأن الأهلي 
قطع مشـــوارا كبيـــرا في بطولـــة دوري 
أبطـــال أفريقيـــا، ويرغب في اســـتكمال 
مشـــواره بقوة بعد الوصول إلى الأمتار 
الأخيـــرة في الســـباق من أجـــل التتويج 
باللقب. وشدد معلول أن محمود الخطيب 
رئيس الأهلي المصري أثناء رئاسته بعثة 
الفريق في جنـــوب أفريقيا لمواجهة صن 
داونز فـــي إيـــاب دور الثمانيـــة بدوري 
أبطـــال أفريقيـــا، تحـــدث مـــع اللاعبين 
مـــرة واحـــدة، وأن الرســـالة وصلت إلى 
الجميع من خلال وجوده رئيســـا للبعثة، 
وإن مجلـــس الإدارة وفـــر كل الظـــروف 
لمواصلـــة المشـــوار الأفريقـــي، وذلك من 
خلال الحضور إلى جنوب أفريقيا مبكرا 

والتعود على الأجواء بشكل أكبر.
وقـــال إن الأهلي يتعامـــل مع بطولة 
أفريقيا على مراحل، وإن هناك صعوبات 
واجهـــت الفريق في دور المجموعات آخر 
أربع سنوات، ولكن في مرحلة الإقصاءات 
دائما مـــا تظهر قـــوة الفريـــق. وأضاف 
”مباراة صن داونز كانـــت حياة أو موتا، 
وكانـــت رد اعتبـــار للنـــادي والجماهير 
واللاعبـــين. تمنينا مواجهـــة صن داونز 
بعد الخســـارة الموســـم الماضي، وحققنا 
الفـــوز عليه فـــي القاهرة ثـــم تعادلنا في 
جنوب أفريقيا ونجحنـــا في إقصائه من 

البطولة“.
وأوضح أن السويســـري رينيه فايلر، 
مدرب هـــادئ ويهتم بالتدريـــب اليومي، 
ولا ينظـــر إلى الأســـماء بقـــدر الاجتهاد 
فـــي التدريبات، وأن مـــن يجتهد يحصل 
على فرصتـــه. وتطرق إلـــى الحديث عن 
الفـــارق بين بطولتـــي الـــدوري المصري 
والتونسي، مؤكدا أنه لا يوجد فارق كبير 
بين البطولتين، سواء من خلال الضغوط 
أو الحماس الجماهيري. وأشـــار معلول 
إلى أنه يحترم جميع الأندية التونســـية، 
ولكنـــه يدافع عـــن تاريخ النـــادي الأهلي 
وجماهيره في أي مبـــاراة تجمع الفريق 
بأحـــد الأندية التونســـية، وأنـــه كلاعب 
محتـــرف دوره هو القتال مـــع فريقه وأن 

يخلص له بنسبة 100 في المئة.
وكشـــف معلـــول عن العـــروض التي 
وصلـــت إليـــه، مؤكدا أنه منـــذ انضمامه 
إلـــى النـــادي الأهلي يتلقـــى عروضا في 
كل مواســـم الانتقالات، وأنه تلقى عرضا 
كبيرا الموســـم الماضي من أحد الدوريات 
للجماهيـــر  حبـــه  ولكـــن  الخليجيـــة، 
واحترامه لرغبة النادي دفعاه إلى البقاء.

إلى الأمام

معلول يجدد ولاءه للأهلي المصري
النجم التونسي يرفض عروضا مغرية للرحيل

جدد النجم التونسي علي معلول ولاءه للأهلي المصري وذلك بعد أن رفض 
العديد من العروض المغرية. وقضى معلول أربع سنوات مع الفريق الأحمر 
شهدت انتصارات وبطولات، ويأمل أن تستمر إنجازاته وبطولاته مع الفريق 

خلال المرحلة المقبلة لإسعاد جماهير النادي.

الزمالك يحسم مصير كارتيرون
 القاهــرة – شـــدد إســـماعيل يوسف 
عضـــو مجلـــس إدارة الزمالـــك، على أن 
هدفهـــم في الفتـــرة المقبلة هـــو تجديد 
تعاقد الفرنســـي كارتيـــرون في منصبه 
كمديـــر فنـــي للفريق الأول. كمـــا أكد أن 
النـــادي لن يدخل في مفاوضات من أجل 
ضـــم صالح جمعة، لاعب وســـط الفريق 

الأول لكرة القدم بالنادي الأهلي.
وقال في تصريحات صحافية ”صالح 
جمعـــة لا يلعب فـــي النـــادي الأهلي ولم 
يشـــارك منذ فترة طويلة، فلمـــاذا يتعاقد 
معـــه الزمالك“. وأضاف ”الحالة الوحيدة 
التي ســـيفكر فيها الزمالـــك بالتعاقد مع 
جمعـــة، هي طلـــب كارتيـــرون الحصول 
علـــى خدماته وهذا لم يحدث حتى الوقت 

الجـــاري“. وأوضح أن الزمالك مدد تعاقد 
محمـــود علاء، مدافع الفريـــق الأول لكرة 
القدم بالنـــادي ومندهش مما يتردد حول 

هذا الأمر.
كمـــا أكد عضـــو مجلـــس إدارة نادي 
الزمالـــك أن طـــارق حامـــد لاعب وســـط 
الفريـــق هو الأفضـــل بمركـــزه في مصر 
بالوقـــت الحالـــي. وقـــال يوســـف فـــي 
تصريحات إعلامية ”طارق يعتبر بمثابة 
القلـــب النابض للفريق الأبيض بســـبب 
أدائه الرجولي والقتالي، وأرى أنه الأقرب 

لخلافتي بعد تامر عبدالحميد دونغا“.
وفي سياق متصل تابع ”أحمد فتحي 
كان قريبـــا جدا من الانضمام إلى الزمالك 
أثنـــاء مفاوضات عبدالله الســـعيد ولكنه 

تراجع فجأة قبل موعد التوقيع بيومين“. 
وعن منتخب مصر قال تيغانا، ”للأســـف 
المنتخـــب لم يصبـــح قويا مثـــل الماضي 
وأتمنـــى أن يعـــود، وذلك أيضا بســـبب 
قوة الأندية التـــي أراها أقوى من اللجنة 
الخماســـية التي تدير الاتحـــاد المصري 

لكرة القدم“.
الأســـبق  الزمالـــك  نجـــم  وأضـــاف 
”اســـتكمال الـــدوري صعـــب للغايـــة في 
ظل الأجواء التي يعيشـــها العالم بسبب 
فايروس كورونا وهـــذا ليس بيد اللجنة 
الخماســـية“. وزاد ”قرار اللجنة بتقليص 
عدد اللاعبين الأجانـــب خاطئ ويجب أن 
تتم مراجعته من أجل منح الأندية الوقت 

الكافي للتصرف“. 

معلول يرغب في استكمال 

مشواره بقوة بعد الوصول 

إلى الأمتار الأخيرة في 

السباق من أجل التتويج 

باللقب القاري

 فرانكفــورت – دعـــا منظمـــو ملتقى 
أوروبا لحدث اليوم الواحد لألعاب القوى 
الاتحـــاد الدولي للعبة لإعـــادة النظر في 
تجميد فتـــرة التصفيات المؤهلة لأولمبياد 
طوكيـــو، وفقا لتقرير نشـــر الأحد. وأفاد 
تقرير نشـــرته بوابة ”إنسايد ذا جيمس“ 
بأن المجموعة أرسلت خطابا لسيبستيان 
كو رئيس الاتحاد الدولي تطلب من خلاله 
إعـــادة النظر في قرار توقـــف التصفيات 
حتى الأول من ديســـمبر بعد تأجيل دورة 

الألعاب الصيفية حتى 2021.
وبين الخطـــاب أن الكثير من أعضاء 
اســـتضافة  يحاولون  الأوروبي  الملتقـــى 
الملتقى في 2020 للرياضيين الذين يريدون 
التنافـــس. وذكرت المجموعـــة أن مكافآت 
التصفيـــات هـــي مفتـــاح إقنـــاع الرعاة 
والمشجعين بضرورة إقامة الملتقى. ونقل 
عـــن الخطاب ”إذا ســـمح الوضـــع العام 
لإقامة ألعاب القوى في خريف 2020، نريد 
أن نقترح أنه سيكون بإمكان الرياضيين 

تحقيق معايير التأهل الأولمبي“.
وأوقف الاتحاد الدولي لألعاب القوى 
التصفيـــات الأولمبيـــة من الســـادس من 
أبريـــل حتى 30 نوفمبر، بســـبب تفشـــي 
وبـــاء كورونـــا. وتم تأجيل أول خمســـة 
ملتقيـــات مـــن الموســـم للدوري الماســـي 
للنخبة، وتحوم الشـــكوك حـــول الحدث 
المقبل في يوجين بولاية أوريجون، المقرر 

إقامتـــه في الســـابع مـــن يونيـــو المقبل. 
وتظل الأحداث الأخرى التي تقام في وقت 
لاحق من العام قائمة بما في ذلك البطولة 
الأوروبية في باريس خلال الفترة من 25 

إلى 30 أغسطس.

رفع قضية

وفي ســـياق آخر أكـــد محمد محجوب 
رئيس الاتحـــاد المصري وعضـــو المكتب 
التنفيذي للاتحاد الدولي لرفع الأثقال أنه 
سيتم رفع قضية أمام المحكمة الفيدرالية 
السويســـرية لرفـــع الظلـــم الواقـــع على 

الرباع المصري محمد إيهاب.
وقـــال محجوب إنـــه من غيـــر المنطقي 
حرمـــان محمـــد إيهاب من المشـــاركة في 
البطـــولات العالمية بحجـــة إيقاف مصر 
خاصة أنـــه خضع كثيرا لتحليل كشـــف 
المنشـــطات ولم يثبت عليه شـــيء وليس 
منطقيـــا حرمانه من المشـــاركة. وأضاف 
أن المجـــري تاماس أيـــان رئيس الاتحاد 
الدولي لرفع الأثقال قد تقدم باســـتقالته 

بسبب ممارسات غير صحيحة.
وأوضـــح أن أيـــان رحل بعـــد ثبوت 
العديـــد مـــن الممارســـات التـــي أدخلت 
الاتحاد الدولي في نفـــق مظلم كان يهدد 
اللعبـــة ذاتها بالحرمان مـــن التواجد في 
أولمبيـــاد طوكيو بســـبب زيـــادة حالات 

هنـــاك  أن  وتابـــع  المنشـــطات.  تعاطـــي 
لجنة ســـوف يتم تشـــكيلها خـــلال الأيام 
القليلة المقبلة وســـيكون هدفها مراجعة 
جميـــع الحالات التي تم إيقافها. وشـــدد 
على وجود خطوات ســـريعة ســـيتخذها 
أعضاء المكتب التننفيذي للاتحاد الدولي 

لتصحيح مسار اللعبة.
المســـتقلة  العقوبـــات  لجنـــة  كانـــت 
في الاتحـــاد الدولي لرفـــع الأثقال قررت 
فـــي ســـبتمبر الماضـــي إيقـــاف الاتحاد 
المصري للعبة لمدة ســـنتين عن المشـــاركة 
في الأنشـــطة الدولية، مع تغريم الاتحاد 
المصـــري بمبلغ مئتي ألف جنيه بســـبب 
اكتشـــاف حالات تعاطي المنشطات لعدد 
من الرباعين المصريـــين. وتقدمت اللجنة 
الأولمبيـــة المصريـــة بطعن أمـــام المحكمة 
الدوليـــة للتحكيم الرياضـــي (كاس) ضد 

القرار لكن تم رفضه.

اتهامات بالفساد

اســــتقال المجري تامــــاس أيان رئيس 
الاتحاد الدولي لرفع الأثقال بعد عشــــرين 
عامــــا قضاها في المنصب. وعمل أيان لمدة 
44 عاما في الاتحــــاد الدولي لرفع الأثقال 
لكنه استقال من منصبه بشكل فوري بعد 
إيقافه عن ممارســــة مهام عمله منذ يناير 

الماضي لاتهامات تتعلق بالفساد.
وأكدت اللجنة الأولمبية الدولية مطلع 
العام الحالي أن الادعاءات التي جاءت في 
فيلم وثائقي ألماني بشــــأن المنشــــطات في 
الاتحاد الدولــــي لألعاب القــــوى ”خطيرة 
ومقلقــــة“. ويزعم الفيلــــم الوثائقي وجود 
فســــاد من قبــــل الوكالة المجريــــة لمكافحة 
المنشــــطات، وغيــــاب ضوابــــط التدريــــب 
للأبطال الرياضيين فــــي الألعاب الأولمبية 
وبطولات العالم إلى جانب اختفاء ملايين 
اليوروهات من الأرباح في الاتحاد الدولي.
واتهــــم الفيلــــم الوثائقي، أيــــان بفتح 
الباب أمام عملية التلاعب في المنشــــطات. 
ووفقــــا للتقرير فإن نحــــو نصف الفائزين 
بـــــ450 ميدالية فــــي الأولمبيــــاد وبطولات 
العالــــم منــــذ عــــام 2008 إلى عــــام 2017 لم 
يخضعــــوا لأي اختبار للمنشــــطات خلال 
التدريبات في العام الذي أحرزوا فيه هذه 

الميداليات.  مهمة صعبة

إلغاء تصفيات الأولمبياد تحرج سيبستيان كو

 برليــن – قالت تقارير صحافية إن ولاية 
راينلاند – بالاتينيت الألمانية ستستضيف 
بدايـــة مـــن أول مايو المقبـــل بطولة تنس 
اســـتعراضية دون جمهور بينما يســـتمر 
توقف بطـــولات المحترفين والمحترفات في 
ظل اســـتمرار الأزمة الصحية جراء تفشي 

فايروس كورونا. 
وتوقفت بطـــولات التنس فـــي مارس 
الماضـــي بعد أن بـــدأت الدول فـــي إغلاق 
حدودهـــا وفرضت إجـــراءات وقائية للحد 
من انتشـــار العـــدوى. وسيســـتمر توقف 
البطولات حتى منتصف يوليو المقبل على 

الأقل. 
وقالـــت وســـائل إعـــلام إنه ســـيتعين 
على اللاعبين المشـــاركين فـــي بطولة تنس 
بوينت الاستعراضية وضع كمامات واقية 
عندما لا يشاركون في المباريات وإن ثلاثة 
أشـــخاص فقـــط سيســـمح بوجودهم في 
الملعب خلال المباراة؛ اللاعبان المتنافسان 
والحكم. وسيشـــارك في البطولـــة ثمانية 
لاعبـــين وستشـــمل 32 مبـــاراة علـــى مدار 

أربعـــة أيـــام وســـتقام في ملاعـــب رملية 
داخليـــة فـــي أكاديمية بيـــس للتنس. ولن 
يشـــارك فـــي البطولـــة أي لاعب مـــن أول 
100 مصنـــف على مســـتوى العالم. وتضم 
قائمة المشـــاركين اللاعبين يانيك هانفمان 
المصنف 143 عالميا وداســـتين براون الذي 

يحتل المركز 239 عالميا. 

وســـتبث قناة التنس فحـــوى أحداث 
البطولة. وقال باتريك مـــراد أوغلو مدرب 
ســـيرينا وليامز إن أكاديمية التنس التي 
يمتلكها ستستضيف بطولة مدتها خمسة 
أســـابيع تبدأ فـــي مايو المقبل وســـتمنح 

اللاعبـــين فرصـــة العـــودة للملاعـــب. من 
ناحية أخرى أعلن كل من النجم الإسباني 
رافائيل نادال ومدرب المخضرمة الأميركية 
ســـيرينا وليامس، باتريك موراتوغلو، عن 
نيتهما تنظيم مباريـــات في أكاديميتيهما 
لكرة المضرب، وذلك في ظل توقف الموســـم 

حتى 13 يوليو على أقل تقدير. 
تدرسان  أنهما  الأكاديميتان  وكشـــفت 
إمكانيـــة تنظيـــم مباريـــات وبثهـــا حتى 
يتمكن المشـــجعون من مشـــاهدتها في ظل 
الحجـــر والإغلاق اللذين فرضهما تفشـــي 
فايروس كوفيد – 19، وتسببه بشل الحركة 
الرياضية حـــول العالم، بما فـــي ذلك كرة 
المضرب، منذ مطلـــع مارس الماضي، حيث 
تم إلغـــاء أو تأجيـــل العديد مـــن الدورات 

والبطولات.
وتعتبـــر بطولـــة الولايـــات المتحـــدة 
المفتوحـــة، آخر البطـــولات الأربع الكبرى، 
التي تستضيفها ســـنويا ملاعب فلاشينغ 
ميـــدوز، ومـــن المقـــرر إقامتهـــا بـــين 31 

أغسطس و13 سبتمبر المقبلين.

ألمانيا تستضيف بطولة تنس استعراضية

 أبوظبــي – قـــرر الاتحـــاد الإماراتـــي 
لكرة اليد إنهاء عقد الإســـباني فيرناندو 
خافييـــر آزانزا مدرب منتخب الرجال مع 
نهاية الشـــهر الجاري. كمـــا قرر الاتحاد 
تكليف خالد أحمد المدرب المساعد بقيادة 
الجهـــاز الفنـــي للمنتخب خـــلال الفترة 
المقبلة، وفقا للبيان المنشور عبر الحساب 
الرســـمي للاتحـــاد على شـــبكة ”تويتر“ 

للتواصل الاجتماعي. 
وتم الاســـتقرار علـــى هـــذه الخطوة 
من خـــلال الاجتماع الذي عقده الاتحاد 
برئاســـة محمد عبدالكريم جلفار عبر 

تقنية الدائـــرة التلفزيونية المغلقة 
”فيديو كونفرنس“.

وجاء هذا القرار 
نظرا لتوقف 

النشاط 
الرياضي 

بسبب 
تفاقم أزمة 

فايروس 
كورونا 

المستجد. 
وقرر 

الاتحـــاد أيضـــا تشـــكيل لجنـــة لمراجعة 
النظام الأساســـي للاتحاد بما يتماشـــى 
مع اللائحة الاسترشـــادية للهيئة العامة 
للرياضة برئاسة محمد عبدالكريم جلفار 
وعضوية نبيل محمد بن عاشور، وناصر 

سالم الحمادي.
كما قرر الاتحاد تكليف المدرب قاسم 
محمد بن عاشور المدير الفني لمنتخبات 
المراحل العمرية بإعداد برنامج 
منتخبات الشباب والناشئين 
والأشبال خلال الفترة 
المقبلة، واعتمد 
الاجتماع 
مواعيد 
استكمال 
مسابقات 
سوبر 
الشباب 
ودوري 
الناشئين 
للموسم الحالي والتي لم 
تستكمل بسبب فايروس 
كورونا وتحديد مواعيد بدء 
مسابقات جميع المراحل 

الســـنية للموسم الجديد، وإلغاء بطولات 
كأس الإمارات لفئات الشباب والناشئين 
والأشـــبال والصغـــار للموســـم الحالي، 
حيـــث ســـتقام الجولـــة الأخيـــرة لكأس 
السوبر للشـــباب في 7 ســـبتمبر المقبل، 
وبدء بطولة الدوري العام لفئة الشـــباب 
في 14 ســـبتمبر، وإقامة الجولة الأخيرة 
من دوري الناشـــئين للموسم الحالي في 
11 ســـبتمبر المقبل، على أن يبدأ الدوري 

في الموسم الجديد في 18 سبتمبر.
واعتمد الاجتماع، بدء دوري الأشبال 
للموســـم الجديد في 19 سبتمبر الجاري، 
ودوري الصغـــار فـــي 17 ســـبتمبر، فيما 
يســـتكمل الدور الثاني لدوري السيدات 
للموســـم الحالي اعتبارا من 26 سبتمبر. 
فـــي الوقـــت الـــذي أكـــد الاجتمـــاع على 
استمرار اللاعب المقيم في المسابقات في 
الموسم الجديد 2020-2021، بنفس شروط 
الموســـم الحالـــي بالإضافة إلى شـــروط 
جديدة تمت إضافتها بعد تقييم مشاركة 
اللاعـــب المقيـــم خـــلال الموســـم الحالي، 
أبرزها عدم تأجيل المســـابقات لأي فريق 
أو إيقافهـــا فـــي حالة اســـتدعاء اللاعب 

المقيم لمنتخب بلاده.

اتحاد كرة اليد الإماراتي يقيل أزانزا

32
مباراة ستقام على مدار أربعة أيام 

وتدور في ملاعب رملية داخلية 

في أكاديمية بيس للتنس

ي
تقرار علـــى هـــذه الخطوة 
جتماع الذي عقده الاتحاد 
د عبدالكريم جلفار عبر 
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